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Résumé:

L'étude de la responsabilité civile des dommages par pollution est devenue
le domaine d'intérét du pouvoir judiciaire et législatif, que ce soit au niveau
national ou international, et malgré le développement de cette responsabilité,
tant au regard du fondement sur lequel elle repose que qu'il s'agisse de déterminer
qui est responsable du dommage ou par rapport aux limites de cette
responsabilité, il reste précisé avec des limites maximales qu'ils ne dépassent pas,

quelle que soit I'étendue du dommage.
Mots-clés : atteinte a l'environnement, responsabilité civile
Summary:

The study of civil liability for pollution damage has become the area of
interest of the judiciary and legislation, whether at the national or international
level, and despite the development of this responsibility, both with regard to the
basis on which it is based or in terms of determining who is responsible for the
damage or in relation to the limits of this responsibility, it remains Specified with

maximum limits that they do not exceed, regardless of the extent of the damage.

Keywords: environmental damage, civil liability



